

Le premier ministre du Canada, M. Paul Martin

M. Martin est né le 28 août 1938 à Windsor, en Ontario. Il étudie le droit à l'Université de Toronto et est admis au barreau ontarien en 1966.

M. Martin passe la majeure partie de sa carrière dans le secteur privé, d'abord comme dirigeant d'entreprise chez Power Corporation du Canada, puis comme président et chef de la direction de Canada Steamship Lines Inc. Il siègera en outre au conseil d'administration de plusieurs grandes sociétés canadiennes.

M. Martin est élu pour la première fois en 1988 comme député libéral représentant la circonscription québécoise de LaSalle-Émard à la Chambre des communes. Il est porte-parole suppléant en matière de finances et porte-parole pour l'environnement de 1991 à 1993.

M. Martin prête serment en qualité de ministre des Finances en 1993. Il sera aussi pendant deux ans le ministre responsable du Bureau fédéral de développement régional (Québec).

En 1999, pendant son mandat à titre de titulaire du portefeuille des Finances, M. Martin est nommé président du G20, groupe composé des pays du G7 et d'économies à marché émergent. Il est actuellement coprésident de la Commission des Nations unies pour le secteur privé et le développement.

M. Martin est porté à la tête du Parti libéral du Canada le 15 novembre 2003 et devient premier ministre du Canada le 12 décembre 2003.

M. Martin et son épouse Sheila ont trois enfants.